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La vicenda di Alex Schwazer fa schifo, come tutte le altre in cui un atleta arriva a doparsi, ma,
come dicono altri, a me Alex Schwazer fa tanta pena. 

  

Dalla sua storia nascono delle domande alle quali, noi tutti appassionati di sport, pretendiamo
delle risposte. 

  

Come si fa a comprare l'EPO su internet e chi l'ha fornito a Alex Schwazer? 

  

Se sarai l'unica probabile medaglia tricolore in atletica a Londra ... E' possibile isolarsi da una
federazione fino a fare ciò che vuoi? 

  

In un paese che non investe nei suoi campioni, la solitudine di Alex Schwazer è la conferma di
questo stato di cose. Chi doveva proteggerlo? 

  

Lasciarlo cosi solo non c'è il rischio di un altro Pantani? 

  

Come fa un allenatore a non sapere perché il proprio atleta migliora dopo una fase negativa? 

  

Come faceva la notte Alex Schwazer ad alzarsi e correre senza destare sospetti? 

  

Chi ha allertato la Wada? 

  

Il Coni non poteva anticipare le mosse della Wada? 
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Se fosse arrivata la medaglia...tutti allegri e contenti, vero?
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